

Comment peut-on croire un instant que nos politiques (au sens large), ignorent que lorsqu'on exerce le pouvoir, il y a des choses qu'on ne peut éviter.

Ainsi la diplomatie exige-t-elle que l'on reçoive tel président ou tel souverain avec tous les honneurs qui lui sont dus, et ce, même si au nom d'une éthique que l'on s'est soi-même fixée, on devrait plutôt souffleter son gant au visage de ces êtres malfaisants. Mitterand en son temps avait reçu Kadhafi, Baby Doc, Sarkozy le même Kadhafi ainsi que Afez El Assad. Tous les deux leur ont tout de même fait comprendre que leur point de vue différait sur certains sujets sensibles. C'est ce qu'on appelle la Diplomatie. Marcher à reculons en courbant l'échine à la façon de De Funès sans pour autant s'empêcher de penser ce qu'on pense.

Visiblement, nos politiques ignorent cela dès lors qu'ils n'exercent plus le pouvoir. Ceux de droite s'offusquant de la visite d'untel, ceux de gauche montant au créneau lors de la venue d'un autre... Nous sommes tentés de dire : « Arrêtez de nous prendre pour des idiots ! »

On est vraiment en droit de se demander si tous ne sont pas complices dans un système pernicieux, qui consiste à allumer de petits incendies en cascade, pour attiser la curiosité de nos concitoyens et détourner l'attention d'un incendie bien plus ravageur ?

Dernier exemple en date : les Jeux Olympiques bien sûr... Avec dans le premier rôle le Dalai Lama.

Que les choses soient claires, il ne s'agit pas là de nier l'évidence d'un problème visant les droits de l'homme, mais de montrer comment on peut se faire manipuler facilement.

Une fois le problème soulevé, que nous a-t-on proposé ?

Simplement un boycott de la cérémonie d'ouverture et le port d'un joli brassard par nos sportifs ! Démagogique comme proposition, surtout si l'on en fait un battage médiatique. Pourquoi les politiques qui ont crié haut et fort que nos athlètes devaient porter ce brassard, pourquoi ceux qui, comme Cohn Bendit, ont versé des larmes devant les parlementaires européens en vociférant sur un Président de la République parce qu'il avait accepté de se rendre à la cérémonie d'ouverture, oui pourquoi ces grands politiques n'ont-ils proposé rien de plus percutant ?

Pourquoi tant d'hypocrisie ? Parce que ces mêmes parlementaires, de gauche comme de droite, pour des raisons différentes ne le veulent pas !

Ils ont tous voté pour le libre-échange ! La droite par dogmatisme libéral (après tout, allons chercher les profits dans le monde entier, pourquoi rester en France), la gauche par conviction «humaniste » (nous n'allons quand même pas laisser ces pays à notre porte, vive le partage sans frein – et tant pis pour nos pauvres à nous).

Si vraiment on avait voulu montrer aux Chinois le chemin à suivre, ce n'est pas de boycott de cérémonie dont on aurait parlé, mais d'une menace de blocus vis-à-vis de leurs produits. Nous ne serions embarrassés que le temps de remettre en marche nos usines en redonnant du travail à nos chômeurs afin de re-fabriquer, par exemple, des chaussettes (eh oui, 95% des

chaussettes au niveau mondial sont maintenant chinoises !). La Chine est économiquement notre adversaire le plus déséquilibrant mais en cas de blocus européen, nous serions en mesure d'imposer des échanges équilibrés.

Alors, qu'attendons-nous ? Aujourd'hui que pouvons-nous constater ?

Le Tibet ? Plus personne n'en parle !

Le Dalaï Lama ? On sait qu'il est sorti de l'hôpital et qu'il va bien !

Le brassard ? Quel brassard ?

Le boycott ? Il n'y en a pas eu !

Les délocalisations ? Plus personne n'en parle !

Et pourtant, les délocalisations continuent, la mise à mort des produits français continue, l'invasion des produits chinois continue.

À la place, on nous parle du merveilleux coup de gueule de Cohn Bendit à l'Assemblée européenne et, comme par hasard, les verts qui sont dans le creux du creux de la vague, le rappellent et l'attendent comme le Messie, vu son récent regain de notoriété (belle mise en scène, en effet, orchestrée de main de maître depuis quelques mois).

Ils doivent être nombreux les dirigeants chinois qui ont des crampes d'estomac à force de rire de notre naïveté. C'est dans la nature humaine de chercher ailleurs en pensant que c'est sûrement meilleur, mais les Chinois ne sont pas prêts à importer nos têtes pensantes et nos économistes... Encore que c'est ce qui pourrait nous arriver de mieux ! Car force est de constater que ces « incapables » de l'Empire du Milieu gagnent sur tous les points. La question se pose donc : des Chinois ou de nous, qui sont les plus « incapables » ?

Quelle personnalité politique, quel dirigeant a eu assez de cran, ne serait-ce que pour proposer, une mesure telle qu'un blocus ?

AUCUN.

Si vous aussi vous voulez que cela change, dépassons les clivages politiques. Rejoignez-nous. Coalisons-nous. Adhérez nombreux à notre mouvement et, ensemble, devenons une vraie force de pression. Comment ? C'est simple. Dans la colonne gauche, pointez « Adhérer », cliquez et vous y êtes.

La Rédaction

P.S. Ce billet d'humeur intervient peu après les Jeux Olympiques. Mais il va sans dire que ce qui est en cause, ce sont nos déséquilibres commerciaux non seulement vis-à-vis de la Chine, mais aussi à l'égard des autres économies émergentes.